

PRESENTARÁ VOLARIS DOS NUEVOS VUELOS DESDE TOLUCA

· *Los Cabos y Monterrey serán los nuevos destinos que la aerolínea presentará este 3 de marzo desde el Aeropuerto Internacional de Toluca.*

Toluca, México, 2 de marzo del 2016.- La compañía aérea Volaris anunció que comenzará a operar dos nuevos destinos desde el Aeropuerto Internacional de Toluca: Los Cabos y Monterrey.

Gabriel Betancourt, director general del Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT) Lic. Adolfo López Mateos, señaló que la aerolínea prepara para mañana la presentación formal de los nuevos destinos.

Agregó que la presentación, que se realizará este miércoles en la terminal aérea a las 15:30 horas con los vuelos inaugurales, destacará la importancia de la terminal aérea mexiquense para la compañía, así como su apuesta por impulsar el turismo vacacional y de negocios desde la capital del Estado de México.

El director del Aeropuerto Internacional de Toluca afirmó que la alianza con Volaris ha sido muy provechosa, y que estos nuevos destinos, que fueron anunciados en su momento por Miguel Aguiñiga, gerente sénior de ventas de la aerolínea, consolidan la apuesta de la aerolínea en la terminal y en el potencial del Estado de México.

Los nuevos destinos, que llegarán a los aeropuertos de San José del Cabo, Baja California, y Monterrey, Nuevo León, tendrán frecuencias los jueves y los domingos

Por otro lado, Gabriel Betancourt señaló que mañana se inaugura también la exposición “Espejismos del Tiempo” de Leonardo Nierman, en la Galería Vuela con Arte, al interior de la misma terminal aérea, en la que el artista presentará sus creaciones plásticas para el deleite de los amantes del arte y los viajeros del AIT.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



La inauguración de la exposición, explicó el director del Aeropuerto, se realizará a las 18:00 horas en la Galería, que se ubica frente a la Sala I de la terminal, a la que se accesa desde las puertas 5 y 6.